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- Cette année 2020 si particulière soit-elle ne nous a pas laissé sur le carreau. En 
effet, le secteur EDE n'a pas cessé de travailler. Le groupe enfance créé au 
sein de l'AVALTS a réalisé en collaboration avec la HES-SO, l’AVDIPPS et le SSP 
Valais, un questionnaire sur les conditions de travail des professionnel.le.s de 
l'enfance. Ce dernier a été envoyé à toutes les structures du Valais. Soyez 
attentif.ve.s car les résultats parviendront bientôt sur les réseaux, dans les 
journaux… 
 
- La confédération a décidé de revaloriser nos salaires en tout cas pour l'année 
2020, grâce au travail de l’AVALTS, de l’AVDIPPS, du SSP, du groupe 
parlementaire "Enfance" au sein de la députation valaisanne et de Mathias 
Reynard. Chacun.e d'entre nous recevra un montant en fonction de son 
pourcentage de travail pour autant que les personnes aient travaillé en valais 
pour l'année 2020. 
 
- Nous avons dû faire un break avec les formations proposées pour le secteur 
EDE, cela dit nous avons plein d'idées pour les mettre en place lorsque COVID-
19 aura cessé de diriger nos vies.  
 
- Une campagne publicitaire pour sensibiliser les citoyens et nos politiques à nos 
conditions de travail est en cours.  
 
Prenez soin de vous ! 
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